

La CGT Desafía a Isabelita Perón

Una Huelga Hace Tambalearse al Gabinete

El Gobierno Busca Anular los Aumentos Salariales

BUENOS AIRES, 27 de junio (AP).— La poderosa Confederación General de Trabajadores (CGT) hizo tambalearse hoy al gabinete peronista, al lanzar a sus 3 millones de afiliados a la huelga, ante la posible decisión del Gobierno de anular aumentos salariales ya convenidos.

Por su parte, la presidenta María Estela Martínez de Perón anunció que mañana se pronunciará públicamente en torno a la crisis, que constituye el primer enfrentamiento en casi 3 décadas, entre un gobierno peronista y los sindicatos que integran la base de su poder.

La decisión de la CGT podría originar un principio de inminente crisis dentro del homogéneo gabinete, según fuentes políticas, ya que 2 de sus ministros fueron repudiados por gran parte de los manifestantes.

Unos 100 mil trabajadores desafiaron una torrencial lluvia y optaron por congregarse frente a la Casa de Gobierno, en la tradicional Plaza de Mayo. Luego de permanecer más de 7 horas de pie, los manifestantes fueron persuadidos de que regresaran a sus hogares, por la central obrera.

Por la cadena oficial de radio y televisión, Adalberto Wimer, uno de los voceros de la CGT, pidió a los trabajadores que se retirasen pacíficamente. También advirtió sobre "la presencia de infiltrados", que podían intentar promover desórdenes.

La exhortación no fue acatada por los manifestantes, que gritaron al unísono: "...no nos vamos...no nos vamos". Wimer señaló que por la tarde, se realizó una reunión entre la presidenta Isabel Perón, el Gabinete Nacional, miembros de la central obrera y los comandantes de las tres fuerzas armadas.

La concentración fue organizada anoche por la CGT, para reclamar que no se anulen aumentos salariales surgidos de "negociaciones paritarias" obrero-patronales. La central obrera, controlada por peronistas de derecha, dijo que otro de los objetivos era apoyar la gestión de la presidenta Perón.

En la práctica, la huelga enfrentó decidida-

mente a los dirigentes sindicales y al ministro de Economía, Celestino Rodrigo, quien según fuentes oficiales, sugirió en las últimas horas la anulación de fuertes aumentos salariales, conseguidos por gran parte de los sindicatos afiliados a la CGT.

FUERTES INVECTIVAS CONTRA LOPEZ REGA

El enfrentamiento también alcanzó al ministro de Bienestar Social, José López Rega, sobre quien los manifestantes descargaron fuertes invectivas. López Rega es secretario privado de la presidenta Perón, y cumple funciones de "Primer Ministro" dentro del Gabinete.

"Isabel... coraje... al brujo dale el raje" (échaló), coreaban algunos manifestantes en alusión a sus conocimientos sobre astrología. López Rega impulsó la designación de Rodrigo como ministro de economía, y ha conseguido virtualmente homogeneizar al Gabinete en torno a sus decisiones, dicen fuentes informadas.

La CGT lanzó a sus 3 millones de afiliados a la huelga, desoyendo una exhortación hecha anoche por la presidenta Perón, para que los empleados "no abandonen sus lugares de trabajo, con perjuicio considerable para la economía del país".

En todo el país se acató el paro, que abarcó desde las 10:00 horas (08:00 Est), hasta las 14:00 (12:00 Est).

Los trabajadores que se congregaron frente a la Casa de Gobierno, pertenecen a fábricas y empresas de esta capital, y el

populoso cinturón industrial que bordea a Buenos Aires.

Desde temprana hora centenares de trabajadores soportaban una fuerte lluvia, cantando "llueve, llueve, el pueblo no se mueve", y "aquí están, estos son los soldados de Perón".

La policía ejerció estrecha vigilancia, pero no se produjeron incidentes.

Mientras duró la concentración, se dijo que la Jefa de Estado estaba reunida en su residencia presidencial de los Olivos, con sus ministros y los comandantes de las tres fuerzas armadas.

Los manifestantes gritaban a efectivos del ejército, que custodiaban la Casa de Gobierno: "Soldado...soldado pásate de este lado". Había muchas personas con paraguas, pero la mayoría se protegía con banderas de sindicatos.

Los manifestantes estaban a la expectativa, ante la posibilidad de que la señora de Perón hablara desde la Casa de Gobierno, y pedían su presencia con cánticos; pero la Jefa de Estado no fue a la Casa de Gobierno.

La iniciativa política desplegada por la CGT, se conoció anoche, cuando la prensa local y voceros políticos se hicieron eco de rumores que sostenían la inminente derogación de los convenios laborales. Asimismo, las versiones indicaban que Rodrigo y el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, habían presentado sus renuncias.

Rodrigo entiende, según sus allegados, que la política de austeridad que ha impulsado desde